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POURQUOI ? 

WHY ? 

26 novembre 1960, Samedi soir, Shreveport (Louisiane). 120 minutes. 
 

Thème central : L’église devrait reconnaître l’action spéciale du Saint-Esprit en ces temps de la fin. 
 [Titre identique ou similaire : le 13.08.1959 ; le 9.03.1960 ; le 1.04.1960 ; le 26.11.1960 ; le 25.01.1961 ; le 28.01.1961 ; le 

13.04.1961 ; le 22.06.1962 ; le 26.03.1963]. 

 

§1- [Prière] … 

§2- Nous n’avons pas distribué de cartes de prière en prévision d’une séance de baptêmes 

§3- Le frère Moore m’apprend que je prêcherai demain en fin de matinée. Participez à la réunion 

de votre église demain. Si vous avez besoin de prière pour un malade, je suis certain que votre 

pasteur vous laissera venir. Mais votre pasteur a autant le droit que moi ou un autre de prier pour 

les malades. Vous n’avez d’ailleurs pas besoin d’une réunion spéciale, ni qu’on prie pour vous. Il 

suffit de Le recevoir, Lui. 

§4- Hier soir, il n’y avait pas de cartes de prière, et le Saint-Esprit est passé dans la salle La 

guérison divine ne se trouve pas dans un homme. Mais dans votre foi en une œuvre achevée. Un 

don de guérison n’est qu’un don de la foi en la guérison. Il n’y a même pas besoin d’être pasteur 

pour avoir un don de guérison. Un laïc le peut aussi. Un jour, à Meridian, Mississippi, Il pleuvait, 

et il y avait là un homme du nom de Busby, un des pasteurs collaborant à la réunion. J’avais envoyé 

Billy Paul distribuer des cartes de prière. 

§5- Il y avait foule jusque dans les rues, et une jeune mère faisait les cent pas sous la pluie, son 

bébé dans ses bras, enveloppé dans une couverture. Le Saint-Esprit a alors dit à une femme assise 

d’aller prier pour l’enfant. Mais elle avait une carte de prière en main, et ne voulait pas y aller. La 

pression s’est accentuée et elle a accepté d’aller proposer son siège à la jeune mère. “Sœur, je vois 

que vous avez une carte de prière. Le frère Branham va prier pour vous.” – “J’espère que mon 

numéro sera tiré.” – “Je vais prier pour qu’il le soit. … Mais, quelque chose me demande de prier 

pour vous. Acceptez-vous que je prie pour l’enfant ?” 

§76 Elle a tendu son bébé, et la sœur a prié : “Je prie pour ôter ce fardeau de mon cœur, et je Te 

prie pour que ce bébé soit guéri quand le frère Branham priera pour lui.” Puis la sœur est montée 

vers le balcon supérieur. Je suis arrivé peu après, et après avoir prêché, j’ai appelé les cartes de 

prière du numéro 25 au numéro 50. 

§8- La jeune mère était la 3e ou la 4e dans la ligne de prière, et la sœur là-haut au balcon s’en est 

réjouie. J’ai indiqué quelle était la maladie de l’enfant, le nom de la mère et l’endroit d’où elle 

venait. “Mais l’enfant est déjà guéri depuis que la dame au balcon a prononcé la prière de la foi 

après que le Saint-Esprit lui ait parlé.” La compassion de cette mère pour son enfant dépassait ce 

que j’aurais pu avoir. Si le Saint-Esprit vous dit de prier pour quelqu’un, faites-le. Suivez toujours 

le Saint-Esprit. 

§9- Nous croyons que nous sommes à la veille de la venue du Seigneur Jésus. Jésus a dit : “Si je 

ne fais pas les œuvres de mon Père, ne me croyez pas. Mais si je les fais, quand même vous ne me 

croyez point, croyez à ces œuvres, … si vous ne pouvez pas croire l’homme, croyez à ses œuvres” 

[cf. Jn. 10:37]. Nous avons dit hier soir que Dieu s’est d’abord révélé dans une Colonne de Feu, puis 

Il s’est révélé en Son Fils, et maintenant Il se révèle dans l’Eglise. Dieu au-dessus de nous, avec 

nous et en nous ! 

§10- Jésus a dit : “Je viens de Dieu et Je retourne à Dieu”  [cf. Jn. 16 :28]. Nous comprenons que 

le Logos, que la Colonne de Feu qui accompagnait Israël dans le désert était Christ, l’Onction. Il a 

dit : “Avant qu’Abraham fût, Je suis.” J’aime ce “JE SUIS” !  Il était et Il sera. Dire que le temps 

des miracles est fini, c’Est Lui faire dire : “J’étais”. Mais Il a dit “Je suis” ! 
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§11- Après Sa résurrection, Il est revenu à Dieu, à ce qu’Il était quand Il était avec Israël dans le 

désert : Il était à nouveau la Colonne de Feu. Sur la route de Damas, Paul a été frappé par une 

Lumière que lui seul a vue. Et la Voix a dit : “Saul, pourquoi Me persécutes-tu ?” – “Qui es-tu 

Seigneur ?” – “Je suis Jésus.” Jésus était retourné à Dieu. Et nous voyons en ces temps de la fin 

que le Saint-Esprit est revenu dans le mouvement de Pentecôte. Nous avons une photo de cette 

Colonne de Feu qui était autrefois manifestée dans la Chair et qui montrait le Signe du Messie, du 

Dieu Prophète. C’est ce que le vrai Israël attendait : un prophète, car Dieu avait dit : “Si quelqu’un 

parmi vous est prophète, Je me ferai connaître à lui. Si ce qu’il dit s’accomplit, écoutez-le. Sinon, 

ne l’écoutez pas.” [cf. Deut. 13 :1-3 et 18:15]. 

§12- Moïse avait dit : “Dieu suscitera un Prophète comme moi.” Jésus a manifesté le Signe du 

Prophète devant Simon : “Tu es Simon, fils de Jonas. Tu seras appelé Pierre.” [cf. Jn. 1:42]. Philippe 

a vu cela et a prévenu Nathanaël, un vrai croyant. “Viens et vois.” Quand Jésus a dit à Nathanaël 

l’avoir vu sous le fuguer avant que Philippe ne l’appelle, cela a suffi : “Tu es le Fils de Dieu, le 

Roi d’Israël !” [cf. Jn. 1:49]. 

§13- Or il y a 3 races sur terre : Sem, Cham et Japhet, c’est-à-dire les Juifs, les Samaritains et les 

Nations. Pierre avait les clefs pour ouvrir la Pentecôte aux Juifs. Puis il est allé imposer les mains 

aux Samaritains que Philippe avait baptisés, et ils ont reçu le Saint-Esprit. Puis il est allé chez 

Corneille. Mais seuls les Juifs et les Samaritains attendaient le Messie et Il ne vient qu’à ceux qui 

l’attendent. Le Fils de la Justice apparaît à la fin avec la guérison sous Ses ailes [cf. Mal. 4:2, qui met 

en scène le Soleil/Sun de la justice, et le Fils/Son de la justice]. 

§14- De même, après avoir montré le Signe messianique aux Juifs, Jésus l’a montré aux 

Samaritains. Il a d’abord contacté l’esprit de la femme en lui demandant à boire. Puis il lui a révélé 

qu’elle avait eu cinq maris.  Voyez la différence : quand Il a fait cela, les sacrificateurs L’ont traité 

Jésus de Belzébul. Jésus a dit que traiter l’Esprit de Dieu de chose impure était un blasphème 

impardonnable. 

§15- Cette femme en savait plus que beaucoup de pasteurs aujourd’hui ! Nous pensons qu’elle 

était une prostituée, mais elle a reconnu en Jésus un prophète, et elle savait que le Messie ferait ce 

genre de choses. Elle savait ce qu’elle attendait. “Je le suis, Moi qui te parle.” Elle a couru prévenir 

la ville : “Ne serait-ce pas le Messie ? N’est-ce pas ce qu’Il est censé faire ?” Il avait montré le 

Signe du Messie. 

§16-Mais Il n’avait jamais montré ce Signe aux Nations. Or Il a dit qu’il en serait comme au 

temps de Lot. Il y avait alors, comme toujours, trois groupes de gens: les Sodomites ou incrédules,  

Lot et sa famille ou l’église tiède, et Abraham ou l’appelé à sortir, là-bas dans le désert. Par choix, 

non par obligation, il avait pris le chemin du petit reste méprisé du Seigneur. Il a été visité par une 

Théophanie. Deux hommes, des Billy Graham, sont descendus prêcher aux Sodomites et à l’église 

tiède, et n’ont fait aucun miracle, si ce n’est d’aveugler les gens. L’Evangile aveugle l’incroyant. 

§17- Mais notez le Signe montré par l’Ange à l’Eglise élue, alors qu’Il tournait le dos à la tente 

où se tenait Sara. Comment cet étranger savait-il qu’Abraham était marié et que sa femme 

s’appelait Sara ? Il était Dieu manifesté dans la chair : Abraham l’a appelé Elohim. Que ferait-Il 

dans les derniers jours. Quel genre de télépathie était-ce ? Ce Dieu qui avait fait la promesse a dit 

qu’Il reviendrait, en précisant : “JE” reviendrai. Sara, dans la tente, a ri intérieurement. Cet Ange 

a dit : “Pourquoi a-t-elle ri ?” – “Je n’ai pas ri !”  Dieu aurait pu la frapper à l’instant ! Mais elle 

faisait partie de Christ. Dieu ne peut frapper l’Eglise car nous sommes Christ : Sara et Abraham 

étaient un, comme Christ et son Eglise sont un ! Nos péchés sont couverts par Son Sang, par Sa 

foi, par Son œuvre achevée. 

§18- Jésus a dit qu’à la venue du Fils de l’homme, il en serait comme du temps de Sodome [cf. Lc. 

17:28], avec une visitation du même genre. Si Dieu a montré le Signe à la fin l’âge des Juifs et des 
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Samaritains, étant sans limitation, Sa première décision est immuable, et Il ne peut donc laisser les 

Nations avec la seule théologie. Nous avons foi en Sa Parole, car elle ne varie pas. La seule façon 

d’avoir la foi et de Lui plaire est de croire en ce qu’Il a dit. 

§19-Avez-vous remarqué qu’en cette dernière heure, lors de la dernière Conférence [NDR. Le 12 

octobre 1960 à l’ONU], Khrouchtchev, qui a ôté son soulier, était à la tête de 5 nations de l’Est, et 

Eisenhower était chef de file de 5 nations de l’Ouest, ce qui correspond aux 10 orteils de la statue 

du Livre de Daniel. Ils ne peuvent se mélanger [cf. Dan. 2:43]. Ensuite vient la Pierre détachée de la 

Montagne, marquant la fin du royaume des Nations [cf. Dan. 2:45]. Juste avant cela, Dieu envoie un 

Ange, non à l’église tiède de Sodome, mais à Son Eglise élue, avec le même Signe qu’Il a montré 

hier soir. Dieu se manifeste en la Personne du Saint-Esprit dans Son Eglise.  Cela devrait nous faire 

pousser des cris de louange jusqu’au Ciel ! Nous arrivons à la fin. Il a montré que la moralité était 

au plus bas. 

§20- Les cartes de prière seront distribuées demain à partir de 18 heures. Si Dieu donne la preuve 

qu’Il est ici, il ne vous reste plus qu’à croire. En Afrique du Sud, devant des dizaines de milliers de 

personnes, le Signe a été manifesté une fois, sept mille païens ont jeté leurs idoles à terre et sont 

venus à Jésus-Christ. En une seule fois, sept camions ont été remplis de chaises roulantes, de 

béquilles, de civières 

§21- Combien nous sommes endoctrinés et craintifs ! “N’ayez pas peur, c’est Moi.” [cf. la 

prédication du 24 novembre]. Ils avaient pris pour un fantôme venant les noyer la seule Chose qui 

pouvait les sauver ! De même aujourd’hui vous avez peur de la seule Chose qui peut vous délivrer 

du cancer : le Saint-Esprit, Christ manifesté en vous. Croyez maintenant. Je prierai demain pour 

les malades et le thème de la prédication sera : “Il n’en était pas ainsi au commencement.” 

§22- Lisons Jérémie 8:20-22  
“(20) La moisson est passée, l'été est fini, et nous ne sommes pas sauvés ! (21) Je suis brisé par la douleur de 

la fille de Mon peuple, Je suis dans la tristesse, l'épouvante me saisit. (22) N'y a-t-il point de baume en Galaad ? 

N'y a-t-il point de médecin ? Pourquoi donc la guérison de la fille de Mon peuple ne s'opère-t-elle pas ?” 

§23 à 25- [Prière] … la Parole qui est Esprit discerne les pensées des cœurs … 

§26- C’est Dieu qui pose la question, et Il est en droit de la poser : “Pourquoi ?” Il la pose quand 

Il offre à Son peuple le moyen d’échapper à la maladie, à la mort spirituelle, et que le peuple ne 

reçoit pas cela. Ce sera terrible au jour du jugement de devoir répondre quand Dieu nous demandera 

pourquoi nous ne l’avons pas accepté comme Sauveur, pourquoi nous ne sommes pas remplis de 

Son Esprit. Il nous faudra répondre pour chaque Parole de Dieu. Vous n’aurez pas d’excuse ce 

jour-là. 

§27- En Samarie, le fils d’Achab et de Jézabel [NDR : Achazia ; cf. 1 R. 22:52] était un homme 

mauvais, et il adorait Baal, le dieu de sa mère. Et un jour il s’est blessé en chutant [cf. 2 R. 1:2]. Il a 

consulté Baal, le dieu d’Ekron pour demander s’il allait guérir.  Mais on ne peut rien cacher à Dieu, 

qui révèle Ses secrets à Ses prophètes. Et le Saint-Esprit a fait intervenir le prophète Elie. Elie est 

allé au-devant des soldats délégués par le roi : “Allez lui dire qu’il ne se lèvera pas de son lit.” [cf. 

2 R. 1:3-4]. 

§28- “Pourquoi consulter Béelzébul ? Pourquoi ne pas consulter le prophète de Dieu ?” Le roi 

a demandé à quoi ressemblait cet homme. Il a reconnu Elie, le prophète qui avait la Parole de Dieu. 

Il ne manquait pas d’un prophète en Israël, mais le roi s’était entêté : il n’aimait pas Elie, car ce 

dernier lui reprochait toujours ses péchés, or un prophète est fidèle à la Parole et s’en tient à Elle. 

Un homme droit écoutera la correction. Mais celui qui s’oppose au messager veut le faire taire. 

§29 à 30- Un journal a raconté l’histoire d’un prospecteur revenant après s’être enrichi. Il avait 

tué son chien qui ne cessait d’aboyer. La nuit suivante un bandit l’a assassiné. Le prospecteur avait 

en fait tué le chien qui essayait de l’avertir que ce bandit les suivait ! De même, certains se joignent 
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à une église pour être réconfortés, mais ils traitent de fanatisme la Voix qui les avertit du Jugement 

proche. Ils ne veulent pas l’écouter. C’est comme un malade qui va jusque chez le médecin mais 

qui refuse l’ordonnance qui pourrait le guérir, et il meurt. Le médecin n’est pas en faute, et le 

remède existait pourtant. De même aujourd’hui, les gens meurent sur les bancs de l’église parce 

qu’ils refusent le Remède, le Baume de Galaad,  

§31- Se moquer de ce Baume, c’est blasphémer contre le Saint-Esprit, et quand on vous 

demandera “pourquoi ?”, vous serez sans excuse. Ce ne sera pas la faute de Dieu, mais la vôtre. 

Le Remède est ici, et c’est une invitation pour les méthodistes, les baptistes, catholiques, etc. qui 

le veulent. On ne peut pas organiser la Pentecôte, c’est une expérience. C’est le Baume de Galaad 

de Dieu contre le péché. Un jour on vous demandera pourquoi vous ne l’avez pas pris. 

§32- Un médicament n’a pas toujours le même effet sur tous. J’ai été étonné de voir comment 

Dieu s’occupe des Siens. Un Africain m’a dit que si une plaie ne guérissait pas, ils allaient cueillir 

une orange couverte de moisissure et l’appliquait sur la blessure. Ils connaissaient la pénicilline 

depuis des siècles, alors que nous pensons qu’ils sont arriérés. ! Si nous passions plus de temps 

dans la prière, il se produirait plus de choses ! 

§33- Il peut arriver que la pénicilline tue un malade atteint de pneumonie : on ne peut donc être 

sûrs de soi. Un médecin ne guérit personne, il aide la nature. Dans le cas d’une coupure à la main, 

un médicament la maintient propre pendant que Dieu la guérit : c’est Dieu qui forme les tissus et 

guérit la blessure. Le médecin peut remettre un bras cassé en place, mais c’est Dieu qui apporte le 

calcium et la vie pour ressouder l’os. Le Psaume 103 :3 dit : “L’Éternel guérit toutes tes maladies.” 

§34- Un médicament ne guérit pas. Un médicament pouvant guérir une coupure à la main devrait 

pouvoir guérir une déchirure de ma veste. Si je meurs avec ma coupure à la main, même si vous 

embaumez et prenez soin de mon corps, dans 50 ans la coupure sera encore présente. Ce n’est pas 

le médicament qui guérit, mis la vie. Dieu est la Vie éternelle qui guérit cette vie. La pénicilline est 

comme un raticide, elle ne fait que tuer les microbes. Tuer les rats, ne fermera pas les trous qu’ils 

ont fait dans la maison. Il faut Dieu pour guérir les cellules endommagées. C’est Dieu qui guérit. 

§35- Un médicament fera du bien à une personne mais en tuera une autre.  Mais le Baume de 

Dieu guérira quiconque du péché, soyez-en assurés. J’ai des amis médecins avec qui j’aime 

m’entretenir. J’aime penser à la façon de Dieu d’agir dans le domaine médical. 

§36- La science combine des éléments chimiques selon une formule et les injecte dans un cobaye. 

Puis ils essaient sur l’homme. Mais les hommes ne sont pas tous comme des cobayes, et donc 

certains meurent alors que d’autres sont guéris. J’ai lu que la crise cardiaque est le premier tueur 

dans notre nation. Je ne suis pas d’accord : le premier tueur de l’âme et du corps est le péché. 

§37- Les gens disent : “Je ne peux pas m’empêcher de pécher, de fumer, de boire.” C’est parce 

qu’ils n’ont pas pris le Remède de Dieu, le Baume que Dieu veut vous inoculer. Ils ont peur de 

devenir bizarre, de quitter la routine, de l’avis de l’église et des voisins. Mais pourquoi leur prêter 

attention si Dieu est pour vous, et si votre expérience est conforme à Sa Parole ? C’est ce qui 

importe. 

§38- La Nouvelle Naissance leur fait peur. Comme toute naissance, c’est une pagaille., que cela 

se passe dans une porcherie ou dans un hôpital. Cela vous fera agir comme vous n’aviez jamais 

pensé agir. Mais la vie sort de là. Alléluia ! La Vie sort de la mort. “Si le grain de blé qui est 

tombé en terre ne meurt, il reste seul.” [Jn. 12:24]. Mais s’il meurt et pourrit, il en sort la lie. Si un 

homme ou une femme renonce à lui-même, à ses credo, à ses idées, il en résultera une Nouvelle 

Naissance, avec ses gloires, des cris, des louanges, qui transformeront l’ancienne nature, la façon 

de vivre, les objectifs. 

§39- Mais les femmes ont peur que cela les fasse pleurer et abime leur maquillage. Les hommes 

ont peur de ne plus avoir envie d’un cigare, ou d’être traités de fanatiques. “S'ils ont appelé le 
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maître de la maison Béelzébul, à combien plus forte raison appelleront-ils ainsi les gens de sa 

maison !” [Mt. 10:25]. Si on ne m’appelle pas ainsi, je dois me poser des questions. Le monde 

reconnaît les siens, mais nous avons été rachetés à grand prix. Vous êtes un peuple à part , une 

nation sainte, un sacerdoce royal, un Royaume. 

40- Un jour, à l’épicerie, mon épouse et moi avons eu la surprise de voir une femme avec une 

robe longue. J’aurais voulu la photographier et lui serrer la main. “Billy, ces autres femmes 

chantent dans les églises où on leur dit que ce n’est pas un problème.”  - “Mais la Bible dit que 

c’est une abomination pour une femme de porter un vêtement d’homme.” [cf. Deut. 22:5] – “Pourquoi 

nous, les pentecôtistes, croyons-nous cela ?” – “Parce que nous sommes d’un autre royaume.” – 

“Ne sommes-nous pas Américains ?” – “Nous visons en Amérique, mais nous sommes passés par 

une Naissance.” 

§41- En Finlande, les frères sont tous allés prendre un sauna, un bain du pays. Il n’y avait pas de 

savon à l’époque, après la guerre. Le Docteur Manninen m’a invité à les rejoindre, mais je n’ai pas 

voulu. Des femmes sont venues avec des serviettes au milieu de ces hommes nus. J’ai dit au frère 

Manninen que ce n’était pas bien. Il m’a répondu que les infirmières américaines faisaient la même 

chose. Elles étaient formées pour être masseuses. Mais Dieu a habillé les gens et les a ainsi 

différenciés. 

§42- En Allemagne et en Finlande, les gens ont un esprit allemand ou Finlandais. A San Angelo 

à Rome (NDR : il s’agit des catacombes de San Sebastiano, au Château Saint Ange), j’ai vu une pancarte 

demandant aux femmes américaines de se vêtir par respect pour les morts. Autrefois la France 

dictait la mode féminine, mais maintenant elles viennent chez nous, et c’est devenu pire. C’est une 

honte ! La Parole a pourtant été prêchée : Dieu a des gens qui ne font pas de compromis avec le 

péché. Il y a de vrais médecins et le Baume. Si vous recevez le Saint-Esprit, vous vous vêtirez et 

agirez autrement. Vous serez transformés. Mais vous avez refusé le Remède par peur de naître de 

la Nouvelle naissance. 

§43- Ma femme m’a demandé à quel Royaume nous appartenons. Chacun appartient à un 

Royaume et agit en conséquence. Un Allemand agit comme un Allemand, un Français comme un 

Français, et un Américain comme un Américain. “Ne sommes-nous pas Américains ?” – “Oui, 

mais quand on naît d’En-haut, on a un Esprit venu d’un Lieu saint, avec un peuple saint et un Dieu 

saint, un Sauveur saint”. Vous êtes alors une prêtrise royale, un peuple saint racheté à un grand 

prix, des pèlerins. [Cantique] … Abraham, Isaac et Jacob cherchaient une Cité à venir dont Dieu était 

l’Architecte et le bâtisseur. Ils ont goûté aux choses célestes, et un homme né du Saint-Esprit 

n’est plus de ce monde. Il cherche un Royaume où règne la sainteté et où Dieu vit, la Cité à venir. 

§44- La Nouvelle naissance fait de vous un homme nouveau et vous transforme. Sinon, c’est que 

vous n’êtes pas converti. Vous êtes seulement entré dans une dénomination, une certaine ambiance. 

Mais un converti à Dieu mène vie sainte. On ne peut rien offrir à Dieu si on n’a pas des mains 

saintes. Sinon Il ne l’acceptera pas. Dans l’Ancien Testament, les dons devaient être oints 

sanctifiés à l’autel par le sacrificateur et offert par des mains saintes. Dieu n’accepte pas un don 

fait avec des mains impures. Les gens ont peur de la pagaille de la Nouvelle naissance, mais c’est 

cela qui donne la Vie. 

§45- Autrefois il n’y avait pas de vaccin contre la variole ou la diphtérie, et beaucoup mourraient. 

Je remercie le Seigneur pour les vaccins que nous avons aujourd’hui. Si nous étions bouillants pour 

Dieu, si nous Le priions et abandonnions nos méchancetés, nous recevrions de plus en plus. Mais 

Dieu a un Remède bien supérieur à cela, et déjà préparé, pour ceux qui croient 

§46- Du temps où il n’y avait pas de vaccins, beaucoup mourraient. Il fut un temps où le Baume 

de Dieu n’était pas parfait, car issu d’un sang animal, il ne faisait que couvrir le péché, mais ne le 

séparait pas du péché. Il n’y a plus cette excuse aujourd’hui : Dieu a fabriqué un Vaccin. Il ne l’a 
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pas non plus testé sur un cobaye. Il l’a inoculé à Son Fils au Jourdain quand le Saint-Esprit est 

descendu sur lui. Tous l’ont vu vivre la Vie de Dieu. Il ressemblait à Dieu, agissait comme Dieu, 

priait comme Dieu, grandissait comme Dieu et ressuscitait les morts comme Dieu. Il était Dieu. Il 

était vacciné contre les choses du monde. A l’heure de Sa mort, le Vaccin a tenu bon ! 

§47- Ayant appris qu’il était ce Prophète, un soldat romain lui a bandé les yeux et l’a frappé : : 

“Si tu es prophète, dis-nous qui t’a frappé, et nous te croirons.” Il n’a pas prêté attention au diable : 

“Je ne fais que ce que le Père me montre.” Le Vaccin a tenu bon ! Quand ces ivrognes lui ont 

arraché la barbe, craché au visage, quand ses enfants ont réclamé son sang, le Vaccin a tenu : “Père, 

pardonne-leur, ils ne savent pas ce qu’ils font.” Tout l’enfer observait pour voir si cela tiendrait. 

Il frayait un chemin, montrant l’exemple pour vous et pour moi. 

§48- A la croix, le Vaccin a tenu et l’a démontré au 3e jour. La mort n’a pu s’y opposer : la Vie 

et la mort ne peuvent cohabiter, et Il est monté au Ciel. Les gens ont alors voulu le Vaccin : Dieu 

avait donné un Sérum qui ressusciterait les morts. Moi aussi j’ai voulu l’avoir quand j’en ai entendu 

parler. Il reste encore beaucoup de ce Vaccin contre le péché. 120 sont devenus des patients : ils 

avaient vu le Vaccin tenir bon face à la tentation. Il aurait pu demander au Père de faire venir 20 

légions d’anges, mais la Colombe conduit l’Agneau. Un agneau ne se conduit pas lui-même, il 

abandonne volontairement la seule chose qu’il possède : sa laine. 

§50- Il leur a dit : “Si vous voulez être vaccinés, allez attendre à Jérusalem. Je vous enverrai le 

Sérum depuis le Quartier Général.” Que je suis heureux ! Combien donneriez-vous ce soir à un 

médecin pour un tel Vaccin, en sachant qu’un jour vous ressusciterez pour toujours ? Ce soir, c’est 

gratuit, c’est déjà payé ! Il y a un Baume en Galaad ! Y penser me met hors de moi ! 

§51- Une fois vaccinés, ces gens ont agi étrangement. Les gens non vaccinés ont pensé qu’ils 

étaient ivres. La vierge Marie était parmi eux : la mère de Jésus-Christ avait dû monter dans la 

Chambre haute. Elle était tellement remplie du Vaccin de l’Esprit de Dieu qu’elle a agi comme une 

ivrognesse. Comment peut-on vouloir moins que cela ? Peu importe à quelle église vous 

appartenez. Marie appartenait à une sainte église, mais il lui a fallu être vaccinée, recevoir la Vie 

en elle. C’est la seule chose qui ressuscitera. Une fois vaccinés, ils sont allés danser, crier, courir 

dans la rue. Les spectateurs ricanaient. Mais ces vaccinés avaient été marqués. 

§52- Autrefois, au Colorado, je gardais à cheval le bétail que l’Association Hereford faisait paître 

dans la vallée de la Troublesome River. A chaque printemps, nous allions marquer les veaux au fer 

rouge. Une fois marqué, le veau se sauvait, mais on savait désormais à qui il appartenait. De même, 

quand vous êtes marqué par le Vaccin, vous perdez certes de votre pelage clérical, mais vous savez 

désormais à qui vous appartenez, vous connaissez votre position. Les gens ont été étonnés 

d’entendre des Galiléens parler les langues de leurs pays d’origine. 

§53- Un homme leur a alors prêché, et ils ont voulu savoir comment obtenir un tel Vaccin. Le 

nouveau Sérum venait d’être déversé, il était abondant et un médecin dénommé Pierre était présent. 

Le Docteur Pierre leur a prescrit une ordonnance : “Repentez-vous, et que chacun de vous soit 

baptisé au Nom de Jésus Christ, pour le pardon de vos péchés; et vous serez vaccinés. C’est une 

ordonnance éternelle” Que personne ne la modifie. Conservez-la, car “elle est “pour vous, pour 

vos enfants, et pour tous ceux qui sont au loin, en aussi grand nombre que le Seigneur notre Dieu 

les appellera.” Cette ordonnance sera bonne pour eux aussi. 

§54-Un vrai médecin sait avec quels composants obtenir le remède.  Il ne doit rien mettre en trop 

ou en moins, de peur de tuer son malade. C’est le problème de l’église aujourd’hui. S’il y a autant 

d’églises mortes, c’est parce qu’on a joué avec l’ordonnance de Dieu. Ne le faites pas ! Une poignée 

de main de fraternité ne suffit pas. L’aspersion d’eau salée ne remplace pas le baptême d’eau. Ne 

trafiquez pas l’ordonnance ! 
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§55- Pourquoi rejeter l’ordonnance ? Le Médecin qui a prescrit l’ordonnance, le Saint-Esprit, est 

ici. Elle a été respectée pendant 300 ans, jusqu’au Concile de Nicée [NDR ; en 325]. Puis des hommes 

sont venus introduire l’aspersion et d’autres choses. Revenez à l’ordonnance d’origine ! Les gens 

sont remplis de péchés parce que l’ordonnance d’Actes 2:38 n’a pas été suivie. Ils se joignent à une 

église au lieu de Naître de nouveau. Or il existe un Baume en Galaad, et il y a de nombreux 

médecins. “Pourquoi donc la guérison de la fille de mon peuple ne s'opère-t-elle pas?” [cf. Jér. 

8:22]. N’y a-t-il personne pour vous dire la vérité ? Le Baume, le Saint-Esprit, n’existe-t-il plus ? 

Des centaines de gens ici présents peuvent prouver que le Saint-Esprit est bien réel. 

§56- Si vous n’êtes pas encore vacciné contre le péché, suivez l’ordonnance. Il y a ici le Baume 

de Galaad, un Médecin, un bac d’eau, un autel. [Prière] … C’est le Saint-Esprit, l’inspiration, qui a 

établi l’ordonnance … 

§57 à 58- [Suite de la prière, intercession en faveur de ceux qui n’ont pas encore suivi l’ordonnance] … Être 

vacciné, c’est avoir à l’intérieur le Saint-Esprit, qui chasse la vieille nature. … Ce Vaccin guérit 

tout … 

§59- [Cantique “Je L’aime”] … 

§60- Tandis que les têtes sont baissées, que ceux qui veulent L’aimer vraiment et L’accepter 

comme Sauveur, lèvent la main … [Plusieurs mains se lèvent] … 

§61- [Suite de l’appel. D’autres mains se lèvent.] … Vous n’avez jamais connu le surnaturel, vous avez 

certes entendu des messages bibliques, mais vous n’avez jamais vu le Saint-Esprit agir. Or j’ai dit 

que le signe du Messie a été montré à cette génération, comme il l’avait promis, le même signe 

qui avait été montré autrefois avant que Sodome de soit brûlée. Il avait agi dans une chair 

d’homme avant que la terre ne brûle. Voir le signe vous ferait savoir que Christ est ici. [D’autres 

mains se lèvent] … 

§62 à 63- [Suite de la prière] … Le Père est le Médecin qui a le pouvoir de vacciner pour montrer 

qu’Il n’est pas mort, qu’Il est ressuscité à toujours. Il a promis que celui qui sera baptisé sera sauvé 

et que nous ferions les mêmes œuvres que Lui. Nous avons eu 2 000 ans de théologie, mais nous 

n’avions jamais vu quelqu’un faire avant cet âge-ci ce qu’Il avait fait devant les Juifs et les 

Samaritains pour se faire connaître [NDR : allusion au don de connaissance des choses cachées]. Après une 

journée de grisaille, qui ne sera ni jour ni nuit [cf. Zac. 14:7] , la même Lumière qu’à l’Est pour les 

Juifs et les Samaritains doit paraître à l’ouest, au temps du soir, au moment du coucher du soleil, 

avec le même Soleil, les mêmes signes. On ne peut aller plus loin. Qu’il brille sur nous ce soir. 

§64- [Suite de la prière] … Le Messager de l’Alliance qui a rencontré Abraham tournait le dos à la 

tente [NDR : allusion à Gen. 18:12-13 où l’Eternel discerne le rire caché de Sara], et cela avant que Sodome ne 

brûle. Abraham avait reconnu en Lui le Dieu Tout-Puissant manifesté dans la chair : Il a mangé du 

veau, et Il a soudain disparu. Plus tard, alors qu’Il était manifesté dans la chair par une naissance 

virginale, Il a promis que ce signe se produirait juste avant Son retour parmi les Gentils [cf. Lc. 

17:28]. J’ai dit aux gens qu’ils avaient été sauvés et guéris quand Il est mort. Confirme Ta Parole ! 

§65- [Suite et fin de la prière. Requête pour que Dieu manifeste Sa Présence en cette fin de réunion] … Si Tu 

m’oins, Tu dois aussi oindre l’auditoire : les deux doivent être oints, car la Bible dit que Jésus 

n’avait pas pu faire beaucoup de grands miracles à cause de leur incrédulité [cf. Mt. 13:58]. 

§66- Je dis devant Dieu et les saints anges que je viens défier l’ennemi invisible, à savoir la 

maladie. Ce sont des démons. Le cancer est une cellule sauvage ayant une vie et qui se multiplie. 

Votre vie est née d’une union sainte et selon la volonté de Dieu. Mais le cancer est un démon qui 

venu pour prendre cette vie.  

§67- Jésus a dit qu’un démon était sorti d’un sourd et muet, et cet homme a pu parler. Le médecin 

avait peut-être déclaré que le nerf était mort. Mais pourquoi tous ses nerfs ne sont-ils pas morts ? 

Un médecin travaille avec ses yeux et ses mains, avec ses cinq sens. Mais il ne peut voir la chose 
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qui a tué le nerf. Otez cette chose, un démon de surdité, et la nature, la nature reprendra ses droits. 

De même, si une plante grandit en se tordant à cause d’un obstacle, ôtez celui-ci ; et la tige se 

redressera. Il faut connaître les causes avant de trouver le remède. 

§68- Si vous souffrez de l’estomac, un bon médecin prendra le temps nécessaire pour vous 

examiner jusqu’à ce qu’il trouve la cause, et il pourra alors agir. Un serviteur de Christ sait que la 

cause est le péché. Il n’y a qu’un seul péché : l’incrédulité. Ne pas croire, c’est être condamné. 

Le mensonge, le vol, sont des attributs du péché. Celui qui croit ne fait pas ces choses. 

§69- Le Saint-Esprit a promis de venir montrer aux Gentils, dans les derniers jours, qu’Il est le 

Messie. Il y a eu Dieu au-dessus de nous en Sa fonction de Père, puis Dieu en Sa fonction de Fils 

avec nous, et maintenant c’est Dieu le Saint-Esprit en nous. “Encore un peu de temps, et le monde 

ne me verra plus ; mais vous me verrez, … car je serai avec vous, et même en vous, et cela jusqu’à 

la fin du monde.” [cf. Jn. 14:17,19, Mt. 28:20]. Dieu en vous ! Si le Saint-Esprit est cet Ange dont la 

photo est exposée à Washington D.C., alors je vous dis au Nom de Christ que cet Ange se tient à 

moins d’un mètre de moi. C’est pourquoi je dis ce que je dis. Il est ici. 

§70- Je ne connais personne dans l’auditoire, à l’exception de Ed Daulton, un pasteur baptiste, et 

ces deux garçons. Combien ont besoin de Christ pour une guérison ? …  Croyez de tout votre cœur 

et restez tous calmes. 

§71- Alors que Jésus était en chemin pour ressusciter la fille d’un prêtre, une femme atteinte d’une 

perte de sang, pour laquelle les médecins ne pouvaient rien, a pensé que si elle pouvait toucher le 

vêtement de cet Homme, elle serait guérie. Bien qu’entouré d’une foule, Jésus a su que quelqu’un 

l’avait touché : “Je me suis senti affaibli, une vertu est sortie de Moi.” S’Il était ici ce soir, vous 

voudriez Le toucher vous aussi. Or je vous dis qu’Il est ici. 

§72- S’Il était ici avec mon costume vous Lui demanderiez de vous guéri. Il vous répondrait : 

“C’est déjà accompli quand Je suis mort au Calvaire. Qu’il vous soit fait selon votre foi.” Mais Il 

peut se rendre présent pour montrer qu’Il est vivant, et non pas mort. C’est notre consolation en 

ces temps de ténèbres. Nous connaissons notre position. Il est ici. Des photos l’ont confirmé. 

Croyez en Lui. Des millions dans le monde ont vu Sa puissance. 

§73- Souvenez-vous que quelque chose de glorieux doit arriver. Ce n’est pas encore l’heure, 

mais vous le verrez bientôt. Souvent les gens ne perçoivent pas ce qui se passe. L’église 

catholique a brûlé Jeanne d’Arc sans savoir que c’était une sainte. Il en a été de même avec saint 

Patrick. Les gens n’ont pas vu que Jésus était le Fils de Dieu. Ils ont compris après Sa résurrection. 

Ne rejetez donc pas ce Saint-Esprit ! Il est ici, et la Bible dit que vous pouvez Le toucher. 

§74- Puisqu’Il est toujours le même Souverain Sacrificateur selon Hébreux 13:8,  Il agira, si vous 

Le touchez, comme Il a agi avec cette femme et comme Il a parlé à Abraham. Si vous croyez cela 

de tout votre cœur, que le Saint-Esprit vienne par un don divin. Il n’y a rien en moi, je ne suis qu’un 

micro pour Sa Voix. Touchez-Le, et un Feu fera descendre le Saint-Esprit. Si je peux me relâcher 

et m’humilier pour écarter mes pensées, votre foi en Dieu enverra en retour ce Saint-Esprit en 

moi pour agir comme Il l’a fait avec la femme qui a touché son vêtement. Il n’est pas nécessaire 

d’avoir une carte de prière et de monter ici. 

§75 à 76- Ne vous agitez pas, croyez seulement, priez. [Prière] … Comme les disciples d’Emmaüs, 

beaucoup n’ont pas remarqué qu’Il les avait protégés durant des années. Tandis que nous nous 

humilions, que Dieu fasse la chose qu’Il avait déjà faite quand Il était sur terre, afin que nous 

reconnaissions qui Il est le même Jésus. Les deux disciples d’Emmaüs ont alors couru annoncer 

qu’Il était vraiment ressuscité. Il sera alors demandé à ceux qui auront vu cela pourquoi ils n’ont 

pas accepté l’ordonnance. … 

§77- Je regarde dans cette direction une femme en prière … la Lumière, la Colone de Feu, est 

suspendue au-dessus d’elle … un problème rectal, … si vous croyez vous pouvez être guérie. Elle 
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vient de Fort Smith, Arkansas, … levez-vous, le problème rectal est terminé., … je ne vous connais 

pas, levez la main si c’est vrai. 

§78- Qu’a-t-elle touché ? Elle n’avait pas de carte de prière. L’Esprit de Dieu est ici pour retourner 

à elle. Elle a eu la même foi que la femme qui a touché le vêtement. Elle a touché, non pas moi, 

mais le Souverain Sacrificateur. – La femme au bout de la rangée, avec un chapeau à plumes, … 

croyez-vous que je suis Son prophète ? … un problème au dos, suite à un accident, et aussi de 

l’arthrite, … vous priez aussi pour un fils qui souffre de dépression, et pour votre mari alcoolique, 

c’est “Ainsi dit le Seigneur”. Si c’est vrai, levez la main. Si vous m’êtes inconnue, agitez la main. 

Tout est possible à celui qui croit. Il faut d’abord croire. 

§79- Ce n’est pas moi qui parlais, et pour savoir ce que j’ai dit, je devrais écouter l’enregistrement. 

Mais il y a encore autre chose au sujet de cette femme, … le même esprit de dépression est sur cet 

homme qui se tient là, … il vient de Georgie, il est pasteur, le Révérend Farrell : votre dépression 

vous a quitté, Jésus-Christ vous a guéri. Je ne le connais pas, levez la main si c’est vrai. C’est Christ 

qui le connaît. Pour que vous croyiez et sachiez que je suis Son serviteur et que ce n’est pas moi, 

votre voisin prie pour sa femme qui est aussi de Georgie. Si vous croyez, tout est possible. 

§80- La dame ici, … un problème à la colonne vertébrale, au cou, … vous venez de Baton Rouge, 

Miss Horn, … levez-vous et soyez guérie, … levez la main, sœur, si vous m’êtes inconnue. – 

L’Ange est là-bas, derrière, voyez-vous la Lumière ? Cette femme a un problème spirituel, … 

vous êtes Mrs. Haynes, … croyez, et tout ira bien. – Votre voisine souffre des intestins, … vous 

êtes Miss Jackson, croyez de tout votre cœur. – Là-bas dans l’auditoire, la femme de couleur, la 3e 

depuis le fond, … un problème rénal, … votre voisin aussi. Levez la main si vous acceptez votre 

guérison, … allez, Christ vous a guérie. 

§81- Croyez, ne doutez pas, Dieu est ici. Vous qui êtes dans les chaises roulantes, je ne peux pas 

vous guérir. Vous … la polio, dans le dos, …si vous croyez, vous pouvez quitter cette chaise et 

rentrer chez vous. … - Cet homme sur cette civière … une opération d’une tumeur à la tête l’a 

rendu aveugle et paralysé, mais le Saint-Esprit, l’Ange du Seigneur, est ici. L’acceptez-vous 

comme votre Médecin ? … 

§82- [Prière pendant que les gens s’imposent mutuellement les mains] … 

§83- Nul homme sur terre ne peut faire ces choses, ce ne peut-être que l’Esprit de Dieu. La 

Bible a promis que cela se produirait juste avant la fin des temps. Cela s’accomplit ce soir. Jésus-

Christ, que vous appelez la troisième Personne, est au milieu de nous et agit comme promis dans 

la chair de Ses enfants adoptés en Jésus-Christ, tout comme Dieu agissait autrefois en Son Fils. 

“Encore un peu de temps, et les incrédules ne me verront plus, mais vous, vous me verrez, car je 

serai avec vous jusqu’à la fin du monde.” Et Le voici ce soir ! En Sa Présence, je demande qui 

veut accepter Son ordonnance, se lever et venir se faire baptiser, tandis que nous chantons un 

cantique ? 

§84- Approchez, pour que je puisse vous imposer les mains et que vous receviez le Saint-Esprit.  

La Bible dit qu’on le reçoit par imposition des mains. Etes-vous conscient que Christ est ici ? … 

Pierre a dit : “Repentez-vous, et que chacun de vous soit baptisé au Nom de Jésus Christ, pour le 

pardon de vos péchés; et vous recevrez le don du Saint Esprit.” C’est Lui que vous voyez agir ici. 

“Car la promesse est pour vous, pour vos enfants, et pour tous ceux qui sont au loin, en aussi 

grand nombre que le Seigneur notre Dieu les appellera.” Obéissez à cela, et voyez ce qui vous 

adviendra. Inclinons les têtes. [Courte prière pour que les gens s’avancent]. 

§85-Au jour du jugement, Dieu vous demandera des comptes : “A Shreveport, J’au prêché Ma 

Parole par un homme inculte, J’ai montré que Je suis vivant. Pourquoi ne pas avoir accepté ?” Si 

vous n’avez jamais été baptisé selon Actes 2:38, je vous adjure d’approcher. Comment 

pouvez-vous douter que je suis Son prophète, et que je vous dis la vérité ? Le prophète a la 
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Parole du Seigneur. Si vous êtes baptisé d’une autre façon, venez et soyez réconcilié avec Dieu. 

“Sur cette pierre Je bâtirai Mon Eglise.” [Cantique : “Je l’aime”]. 

§86- [Suite de l’appel] … Pourquoi ne pas venir ? Aucune ordonnance biblique pour le salut ne 

contredit celle-ci. … Le même Dieu qui est sur moi, le même Esprit qui vous demande de faire 

cela, dit maintenant ceci : “Il vous demandera au jour du jugement, peut-être avant l’aube, 

pourquoi vous ne l’avez pas fait.” C’est “Ainsi dit le Seigneur.” 

§87- [Suite de l’appel] … Il n’est plus temps de jouer à l’église. Ressentez-vous cette crainte ?  C’est 

le Saint-Esprit qui essaie d’entrer … Je ne veux pas avoir votre sang sur les mains au jour du 

jugement. Venez ! … [W.M. Branham s’éloigne du micro afin de prier pour la guérison de la file de gens qui se 

sont avancés] … 

§88 à 89- [Suite de la ligne de prière pour la guérison des malades, et pour la réception de l’Esprit pour les candidats 

au baptême] … 

§90- Que ces instants sont solennels ! Mes paroles étaient terribles quand j’ai déclaré que chacun 

devra en ce jour-là répondre à la question : “Pourquoi ?” … [Prières pour les quelques dernières personnes 

qui s’approchent ] … 

§91- Nous ne sommes pas vraiment conscients de ce qui est en train de se passer maintenant ici, 

et que je vois. Cette église est parvenue à sa Montagne de la Transfiguration dans la communion 

fraternelle. Des choses qui avaient été prophétisées se sont produites. C’est l’heure de décision 

pour beaucoup. Le Glorieux Saint-Esprit qui s’est entretenu avec Abraham est au milieu de nous 

et agit dans chacune des vies présentes dans ce bâtiment, comme Il l’avait dit. 

§92- Nous avons vu s’accomplir il y a une semaine ou deux les grandes Conférences annoncées 

il y 2500 ans. Nous voyons l’âge atomique. J’ai cité hier soir la septuple prophétie de 1933 au sujet 

de l’Allemagne, etc. J’ai vu une voiture sans volant. J’ai vu la ligne Siegfried onze ans à l’avance, 

de l’élection du Président, etc. Cinq d’entre elles se sont déjà accomplies Il en reste deux : la venue 

d’une femme, peut-être une église, qui prendra le pouvoir aux USA. C’est “Ainsi dit le Seigneur”. 

Pas une seule fois ce que le Saint-Esprit a annoncé n’a manqué de s’accomplir. En quelle heure 

vivons-nous, et en cet instant même ! Il y a comme un murmure de mort. 

§93- [Dernier et court appel, avant la séance de baptême à l’étage inférieur.] … 

 

_____________ 


